



WAB  
LANTBOUCAZAN  
French Riviera

6 Pièces  
Réf. 82802813  
1 625 000 €

Cannes  
Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à la meilleure adresse du quartier résidentiel de la Croix des Gardes, en position dominante et au sein d'une prestigieuse résidence récente avec piscine, grand appartement d'angle en rez de jardin 6 pièces de 192,67 m<sup>2</sup> Loi Carrez s'ouvrant sur de profondes terrasses et jardin d'environ 287 m<sup>2</sup> avec jacuzzi et bénéficiant d'une magnifique vue sur la mer, la verdure et les îles de Lérins, comme une carte postale...Entièrement climatisé et bénéficiant d'un accès handicapé, il est composé d'une entrée, un double séjour/ salle à manger, une cuisine séparée, 3 grandes chambres, 3 salles de ...

Located at the best address in the residential area of la Croix des Gardes, in a dominant position and in a prestigious recent residence with swimming pool, large corner apartment on the ground floor 6 rooms of 192.67 sqm Loi Carrez opening onto deep terraces and garden of about 287 sqm with jacuzzi and enjoying a magnificent view of the sea, the greenery and the Lérins Islands, like a postcard...Fully air-conditioned and with disabled access, it consists of an entrance, a double living / dining room, a separate kitchen, 3 large bedrooms, 3 bathrooms, a large office, a separate toilet for ...

**WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA**

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

